



Niederschriftsauszug

Sitzung des Orsrates des Gemeindebezirkes Lauterbach vom 28.11.2018

Top 5 Verabschiedung einer Resolution für den Erhalt des Volksbank-SB-Centers in Lauterbach

Der Vorsitzende sagt, dass die Filiale der Volksbank schon länger geschlossen sei und dass die Volksbank nun auch den Geldautomaten im „Nah und Gut“-Markt 2020 entfernen möchte. Es könne jedoch nicht sein, dass die Banken sich immer mehr aus den Orten zurückziehen und die Bargeldversorgung der Bürger dann nicht mehr gewährleistet sei. ORM Roskothen habe deshalb eine Resolution ausgearbeitet, die als Tischvorlage den Orsratsmitgliedern vorliegt.

ORM Roskothen informiert über ein Gespräch, das er mit dem Leiter der Volksbank Ludweiler und auch mit einem der vier Vorstandsmitglieder der VVB geführt habe.

Beschluss

Die Resolution für den Erhalt des Volksbank-SB-Centers in Lauterbach wird verabschiedet.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
10	0	0

Resolution des Orsrates Lauterbach

Erhalt des Geldautomaten der Volksbank in Lauterbach

Der Ortsrat Lauterbach fordert die Vereinigte Volksbank Dillingen/Sulzbach auf, langfristig mit einem Geldautomaten und Kontoauszugsdrucker in Lauterbach vor Ort zu bleiben.

Lauterbach hat heute noch eine gute Infrastruktur an Geschäften auch dank der bisherigen Ansiedlung der Geldinstitute. Der komplette Rückzug der Volksbank würde der Nahversorgung und den örtlichen Gewerben durch fehlende Bargeldversorgung schaden. Die Gebühren an anderen, nicht genossenschaftlichen Banken sind immens hoch und unzumutbar.

Es darf nicht sein, dass die kostensparenden Maßnahmen am Ende die kleinsten Orte treffen und Dienstleistungen dort immer mehr abgezogen werden. Die Volksbank muss sich ihrer Verantwortung in der Gesamtbevölkerung bewusst sein und sich von privaten Onlinebanken abgrenzen. Sie muss lokal präsent sein.

Nach Schließung der eigenen Filiale 2016 stellt der Bankautomat im „Nah und Gut“-Markt aus Sicht des Orsrates eine Mindestdienstleistung dar, die erhalten werden muss.

Ortsrat des Gemeindebezirks Lauterbach

Lauterbach, 28.November 2018